

**DECLARATION DE NON-APPLICABILITÉ AUX DROITS SECTION 232
ET CONFORMITÉ ROHS 2 / REACH**

**NON-APPLICABILITY STATEMENT – SECTION 232 DUTIES
AND COMPLIANCE WITH ROHS 2 / REACH**

Exportateur / Exporter :

COMITRONIC-BTI SAS
14 Rue Pierre Paul de Riquet, 33610 Canéjan, France
EORI : FR32148585600066
Signataire : Darius Conte – Directeur / Director

Déclaration (FR) :

Les produits expédiés par COMITRONIC-BTI SAS sont des équipements électroniques (capteurs de sécurité, relais de sécurité, boîtiers de commande, etc.) ne contenant pas d'acier ou d'aluminium brut, semi-fini ou fini entrant dans le champ d'application des mesures américaines Section 232 (Trade Expansion Act de 1962) ou canadiennes relatives à l'importation d'acier et d'aluminium.

Les composants métalliques éventuellement présents (vis, supports, boîtiers) sont d'origine européenne (France, Allemagne) et considérés comme accessoires, ne relevant pas des positions tarifaires 72.xx ou 76.xx du Système Harmonisé.

Certains boîtiers de capteurs de sécurité sont réalisés en acier inoxydable (INOX) moulé en Chine.

Ces boîtiers constituent des pièces finies intégrées à des équipements électroniques, et ne relèvent pas des positions tarifaires 72.xx du Système Harmonisé ni du champ d'application de la Section 232. En conséquence, aucun droit additionnel Section 232 n'est applicable à ces marchandises. Les produits sont classés sous les codes SH 8536 et 8538.

Tous les produits sont conformes aux directives européennes **2011/65/EU (RoHS 2)** et **REACH (EC1907/2006)** relatives à la restriction des substances dangereuses et à l'enregistrement des substances chimiques.

Declaration (EN):

Products shipped by COMITRONIC-BTI SAS are electronic devices (safety sensors, safety relays, control boxes, etc.) that do not contain raw, semi-finished, or finished steel or aluminum falling within the scope of U.S. Section 232 (Trade Expansion Act of 1962) or Canadian import measures on steel and aluminum.

Any metallic parts present (screws, brackets, housings) are of European origin (France, Germany) and considered incidental, not classified under HS headings 72.xx or 76.xx.

Some safety sensor housings are made of molded stainless steel (INOX) manufactured in China.

These housings are finished parts integrated into electronic devices and do not fall under HS headings 72.xx or within the scope of U.S. Section 232 duties. Therefore, no additional Section 232 duties apply to these goods. Products are classified under HS codes 8536 and 8538.

All products comply with European Directives **2011/65/EU (RoHS 2)** and **REACH (EC 1907/2006)** regarding the restriction of hazardous substances and the registration of chemical substances.

Fait à Canéjan, France

Darius Conte
Directeur / Director – COMITRONIC-BTI SAS

Origine des boîtiers INOX : Chine (hors champ Section 232)

Cachet et signature :



COMITRONIC-BTI
ZA DE LA BRIQUETERIE
14 RUE PIERRE PAUL DE RIQUET
33610 CANEJAN
RCS 321 485 856
Tél. 05 64 10 04 52